



キラキラ笑顔

合い言葉 「自分から進んで『笑顔』で行動する」

速報！！ 出前ゼミ 蒲島郁夫県知事来校

講演「逆境の中にこそ夢がある」

今日、9月29日(金)蒲島郁夫県知事が、未来ある子供たちのために、緑ヶ丘小学校に講演に来られました。講演では、「人生の可能性は無限大である」そのために、「一步踏み出すこと」、「逆境の中にこそ夢がある」というお話をいただきました。講演後、営業部長兼しあわせ部長の「くまモン」が登場し、みんなでくまモンダンスに合わせて、手拍子を行い、笑顔いっぱいの幸せな時間が過ごせました。



蒲島県知事 出前ゼミ
講演「逆境の中にこそ夢がある」



6年生の感謝の手紙より

○今日は、お忙しい中ありがとうございました。私は、夢をバカにされ、絶対かなわないよね。と思ったことがあります。でも、今日の話で、夢に不可能なんてない、夢を持ち一步踏み出すことで絶対叶う。私の人生の可能性は無限大。やらなくて後悔するより、やって後悔した方がいい。それを教えてくださいありがとうございました。私は、生きているうちに夢を叶えよう後悔しないようにしようと思いました。

○蒲島知事のお話を聞いて「夢を持ち、夢に向かって一步踏み出す」という言葉が心に残りました。私は、まだ将来なりたい職業は決まっていなくて「将来の夢は？」と聞かれるのが嫌いです。将来なんていつのことか分からないからです。でも、蒲島知事は、夢を持つことよりも夢に向かって一步踏み出すことが大事だとおっしゃいました。だから、もっと自分のやりたいことを積極的に探そうと思いました。蒲島知事とハイタッチと直接お礼ができて光栄です。これからもがんばってください。私もがんばります。

○お忙しい中ありがとうございました。ぼくは「人生の可能性は無限大」や「逆境の中にこそ夢がある」が心にめちゃうちゃ響きました。ぼくは、今バトミントンを習っていて、ぜんぜん上手になれないけど、話を聞いてあきらめたくないな！！と思いました。ありがとうございました。

蒲島知事のお話が、たくさんの子供の心に未来に羽ばたくための「希望の光」となりました。貴重な講演の機会をありがとうございました。